



# Salamanca gana el Regional Universitario de Cross

## El exciclista Alejandro Álvarez fue quinto en la clasificación individual

**M. L. S.**

El equipo de Campo a Través de la Universidad de Salamanca, con una importante participación zamorana, se proclamó campeón de Castilla y León de Campo a Través en la prueba celebrada el pasado sábado en la localidad palentina de Carrión de los Condes.

Tanto en categoría masculina como femenina se dieron cita en el Campeonato Autonómico atletas estudiantes de las diferentes universidades de Castilla y León aunque en esta ocasión, la Universidad de Salamanca no presentó conjunto femenino.

En categoría masculina, Álvaro Gil, de la Facultad de Biología, consiguió la medalla de bronce, cuarto clasificado fue David Pulido, de Ciencias, y quinto, el zamorano Alejandro Álvarez de Magis-



**Alejandro Álvarez, en cabeza de carrera.**

terio de Zamora mientras sexto fue el atleta del Vino de Toro Caja Rural Javier Sanz, de Educación, que cerraba la puntuación. Com-

pletaron el equipo Daniel Bravo, de Magisterio de Zamora, y el triatleta Sergio Santos de la Politécnica de Zamora.